

EXCESOR

## Reitera Viola que no Habrá Cambios en su Línea Moderada

BUENOS AIRES, 1o. de octubre (AP y AFP) — El Presidente Roberto E. Viola declaró hoy que "nada nos hará quebrar nuestra línea de moderación", y censuró por igual "a los que quieren una normalización institucional apresurada y a los que favorecen el establecimiento de una autocracia".

En Washington, mientras tanto, el problema de los desaparecidos en Argentina fue intensamente abordado por el Congreso estadounidense con el canciller argentino, Oscar Camillón, re-

velaron hoy fuentes autorizadas.

En conferencia de prensa, el Presidente Viola expresó que "la solución política no pasa por arreglos entre sectores militares y políticos, sino pasa por la madurez de la nación, después de 50 años de frustraciones. Esto ha creado el convencimiento de que es necesario crear las bases para un retorno estable a la democracia", afirmó el Presidente.

Los sectores militares "duros", derechistas, aseguran

SIGUE EN LA PAGINA VEINTE

## Reitera Viola que no Habrá Cambios en su Línea Moderada

Sigue de la página tres

que el actual régimen debe prolongarse por varios años, por lo menos hasta 1978, a fin de modificar las estructuras políticas, económicas y sociales, a las que responsabilizan por la crónica crisis argentina. Estas reformas serían, obviamente, de signo derechista.

En Washington, el problema de los desaparecidos fue examinado en las últimas horas de la tarde de ayer ante las comisiones de Relaciones Exteriores del Senado y la Cámara de Diputados, en lo que fuentes diplomáticas calificaron como la actividad más importante del canciller Camillón en su paso por Estados Unidos.

Según fuentes allegadas al jefe de la diplomacia argentina, el tema de los desaparecidos fue suscitado durante la reunión de más de una hora en la Cámara Alta, por el senador demócrata Clairbone Pell.

Los medios precisaron que Camillón expuso la evolución del proceso argentino, señalando que su gobierno distingue dos aspectos: lo que denomina los "falsos desaparecidos", y el enfoque global conforme al cual "es políticamente imposible paralizar el proceso de democratización en que está empeñado el gobierno, a través de la acción de una comisión investigadora".

"Porque en ese caso —declaró Camillón a los senadores— no habrá condiciones para reconstruir la democracia en Argentina.

Medios del Congreso señalaron que la insistencia en el tema se debe a que durante su visita a Washington en marzo último, a dos semanas de asumir el poder, el hoy Presidente Viola prometió a la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado suministrar una lista oficial de los desaparecidos.